

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

26.—(21590) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant de remplacer deux gros tuyaux en bois servant au système de réfrigération, par des tuyaux en tôle galvanisée, au coût approximatif de \$40, à être pris sur le crédit voté pour réparations générales.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

27.—(21689) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, demandant l'autorisation d'installer un téléphone dans le bureau de M. L. A. Lefebvre, commis préposé au personnel du Département des Incendies, au coût de \$25 par année.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée.

28.—(21046) Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 15 juin 1914, à l'effet de prier le Bureau des Commissaires de mettre devant le Conseil, le dernier rapport des Inspecteurs de Tramways.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre au Conseil les rapports demandés.

29.—(20840) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant un estimé pour la construction d'une entrée en blocs de scories devant la caserne de pompiers No 32, quartier Saint-Paul, et recommandant le vote du crédit nécessaire à cette fin, savoir, \$376.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil, en conséquence.

30.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant que le pavage de la rue Labelle, entre les rues Dorchester et Sainte-Catherine, soit fait en "spécial" au lieu de l'être en asphalte, tel que voté le 17 février 1913.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil, en conséquence.

31.—(20482) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur la demande faite par M. l'échevin Létourneau, à l'effet de changer en mastic d'asphalte les trottoirs proposés en ciment sur certaines rues.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer M. l'échevin Létourneau que les travaux sont commencés et qu'il ne serait pas opportun de faire, pour le moment, les changements proposés.

32.—(21515) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, demandant l'autorisation de faire installer un téléphone dans le Bureau du Surintendant du Département des Privilèges et des Licences, au prix de \$25 par année.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

33.—(21703) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur la mise à la retraite de M. E. Schiffelaers, ingénieur, employé dans le Département des Travaux Publics.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

34.—Soumis un rapport de l'Inspecteur Surintendant Général du Service de la Voirie, au sujet des vacances des employés d'ateliers, contremaîtres de section, etc.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be approved.

26.—(21590) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that two large wooden pipes used for the refrigerating plant be replaced by galvanized iron pipes, at an approximate cost of \$40, said sum to be charged against the appropriations voted for general repairs.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be approved.

27.—(21689) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, asking for authorization to install a telephone in the Office of Mr. L. A. Lefebvre, head clerk of the Fire Department, at a cost of \$25 per annum.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said authorization be granted.

28.—(21046) Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council, held on the 15th June 1914, requesting the Board of Commissioners to submit to Council the last report of the Tramway Inspectors.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the reports asked for be transmitted to Council.

29.—(20840) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of the construction of a scoria block entrance in front of No. 32 Fire Station, Saint Paul Ward, and recommending that the appropriation required for said purpose be voted, viz: \$376.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that a report be made to Council accordingly.

30.—Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, recommending that the paving of Labelle street, between Dorchester and Saint Catherine street, be constructed of "spécial" instead of asphalt, as decided on the 17th February 1913.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that a report be made to Council accordingly.

31.—(20482) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer on the petition from Alderman Létourneau, asking that the sidewalks to be laid on certain streets, be constructed of asphalt mastic instead of cement.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Alderman Létourneau be informed that the works have been begun and that it would not be advisable to make for the present the proposed changes.

32.—(21515) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, asking for authorization to have a telephone installed in the office of the Superintendent of the Privilege and License Department, at a cost of \$25 per annum.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be approved.

33.—(21703) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the superannuation of Mr. E. Schiffelaers, engineer, employed in the Public Works Department.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

34.—(21531) Submitted a report from the Inspector and General Superintendent of the Road Department, anent the holidays to be granted to the shop employees, section foremen, etc.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald it was